

Sampaikan Program Unggul, Sekda Minta Pemprov Sumbar Sukseskan Program Pembangunan Di Tanah Datar

Joni Hermanto - TANAHDATAR.XPRESS.CO.ID

Apr 21, 2022 - 20:57



Foto : Journalist.id

TANAH DATAR - Mewakili Bupati Eka Putra, Sekretaris Daerah Kabupaten Tanah Datar Iqbal Ramadi Payana menyambut dan mendampingi Tim Safari Ramadhan Provinsi Sumatera Barat yang dipimpin Wakil Gubernur Audy Joinaldi di Masjid Lillah Jorong Subarang, Nagari Batipuah Ateh Rabu, (20/4/2022).

Sekda mengatakan dengan kedatangan Tim Safari Ramadhan provinsi diharapkan bisa menyerap aspirasi dan inspirasi tentang apa yang terjadi di tengah masyarakat dan sebagai bahan evaluasi untuk mensinkronisasikannya dengan Kabupaten Tanah Datar.

Sekilas disampaikannya, Pemkab Tanah Datar sangat perhatian tentang keagamaan dengan terwujudnya visi Kabupaten Tanah Datar yang madani berlandaskan Adat Basandi Syara'-Syara' Basandi Kitabullah (ABS-SBK) dan dipertegas dalam misi pertama yaitu meningkatkan kehidupan beragama dan berbudaya.

Sebagai bentuk keseriusan dalam keagamaan tersebut, Pemkab Tanah Datar telah melaksanakan beberapa program dan kegiatan berkelanjutan, salah satunya adalah meningkatkan kesejahteraan guru TPA dan tahfiz dalam memberikan insentif yang teratur.

Kemudian pada tanggal 19 Agustus 2021, Pemkab Tanah juga telah melaunching program satu rumah satu tahfiz dan pemasangan stiker dirumah warga yang hafiz dan hafizah.

"Dengan program ini akan terwujud kabupaten tahfiz, dengan harapan kami pada 20 hingga 30 tahun kedepan sebagian besar masyarakat Tanah Datar akan menjadi hafiz atau hafizah," katanya.

Ia juga menyampaikan dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat, Pemkab Tanah Datar juga melakukan program unggulan lainnya yakni di bidang pariwisata satu nagari satu event, dan di bidang pelayanan dokumen kependudukan, Tanah Datar diujung jari.

Kemudian dibidang pemulihan ekonomi Pemkab Tanah Datar juga ada program "makan rendang", yakni program memberantas rentenir dengan memberikan subsidi pinjaman ke pelaku UMKM bekerjasama dengan Bank Nagari dengan bunga yang sangat kecil.

"Kami harapkan Pemprov Sumatera Barat melalui Bapak Wakil Gubernur dapat mendukung Kabupaten Tanah Datar dalam mensukseskan Program-program pembangunan yang telah dirancang untuk kepentingan masyarakat," kata Sekda.

Sementara Wakil Gubernur Sumatera Barat Audy Joinaldi mengatakan Kabupaten Tanah Datar salah satu daerah yang sejahtera dan mempunyai program yang kreatif dan inovatif.

Tanah Datar juga merupakan daerah penghasil beras terbanyak di Sumatera Barat diatas Kabupaten Solok.

Di bidang holtikultura nya Tanah Datar cukup besar, dibidang pariwisata Tanah Datar juga menjadi salah satu yang mendapatkan penghargaan desa wisata dari Kemenpar Ekraf pada 2021.

"Jadi banyak sebenarnya yang bisa di kolaborasikan antara pemerintah provinsi dengan daerah. Itu gunanya salah satu dari Safari Ramadhan, keliling-keliling dan melihat potensi yang ada di daerah-daerah, dan Pemerintah Provinsi siap untuk itu," katanya.(JH)